

# みつばち



平成25年1月18日

矢祭町立石井小学校長

高崎 康行

具体目標：○進んで学習する子 ○健康で明るい子 ○思いやりのある子

## あけましておめでとうございます！

いつも、学校教育へのご理解とご協力ありがとうございます。今年も、元旦の実業団駅伝で今井正人選手が各チームのエースが走る4区で区間新記録と素晴らしい快走でした。そして箱根駅伝では、福島県出身の選手が目立ちませんでしたが、日本体育大が30年ぶりの優勝と感動ものでした。私の叔父も、強かった頃の日体大で駅伝部だったので、さぞ喜んでいることだと思います。昨年の19位からの出直し、この1年間の努力は並々ならぬものだったと想像できます。石井小学校の児童や保護者の皆様にとっても、今年1年間で、素晴らしい成長の年になることを祈っております。



## 第3学期が始まりました！

始業式では、代表児童の3名が、2学期の反省を生かして、3学期の豊富を述べました。三人とも堂々と発表することができて素晴らしかったですよ。

私は、始業式では子ども達に、「今の学年のまとめの勉強をしっかりと行い進級すること。」「目標達成のために強い願いをもって努力すること。」の2つを中心に話しました。子ども達のやる気を引き出すためにご家庭でもご協力をお願いします。  
※ホームページ用に児童名は削除しました。



## ご覧になりましたか？

12月11日に文書でお知らせしましたが、矢祭町のポータルサイトが開設され、矢祭町の小中学校6校のホームページを見ることができるようになりました。よりよいホームページにするために、忌憚のないご意見をいただきたいと思っております。児童の承諾書はとっておりますが、保護者の皆様の写真を掲載する場合もございます。ホームページを見て、削除して欲しい時は連絡下さい。

学年だよりや、学校だよりを待たずに情報を得ることができるよう、校長が学校にいるときは、1日1つは載せたいと思っております。

各種のたより等も、カラーで見ることができます。

早速、5学年だよりの「いたプロ」が良かったとご意見をいただきました。私の「つぶやき」もついでにですが、褒めていただきました。是非ご覧下さい。なお、お知らせにも書きましたが、携帯電話でバーコードが読めない時は、学校に相談ください。

2013/01/16 new 回こころの学校

| by:石井小校長

今日、2・3校時目に、1年生が地域講師の方に「普通び」を教えていただきました。2校時目は、教室で輪投げ等の遊び、3校時目は体育館で「羽根突き」でした。講師の熊田健一郎さん、嘉成長治さん、佐川瑞枝さん、角田利江さんが優しく見守りながら教えてくれました。難しい羽根突きをなのに、当たるようになってきました。1年生「やるねー！」



次は、凧揚げを教えてもらいますよ！

このような記事がアップロードされています。

| by:石井小校長

2013/01/16 new 元気に登校！

朝は、氷点下2桁に届く程の冷え込みでした。雪が残る通学路を、子ども達のほとんどが徒歩で元気に登校して来れました。さすがに「石井っ子」です。歩道の除雪が歩く意欲をかき立ててくれているようです。除雪のご協力に再度の感謝です。雪道歩くのもいい経験ですね。



※インフルエンザ予防のマスク着用へのご協力ありがとうございます！！

集団登校の様子は、いかがですか。高学年が頑張っって指導しています。

## 学校評価ありがとうございました！

2学期末にご協力頂きました「学校評価のアンケート」ですが、集計しましたのでお知らせいたします。昨年度は、前年に比べて評価が下がった項目はありませんでしたが、今年度は6つありました。貴重なご意見を反映しながら、努力してきたつもりではありますが、努力不足と真摯に受け止めて、改善に向けて全職員で共通理解を図っていきたく思います。また、昨年、今年と高い評価を頂いた項目については、更に努力をして参ります。忙しい時間を割いて、貴重なご意見等ありがとうございます。なお、別紙にて結果の報告を印刷しましたのでご覧になってください。